
 

 

 

 

 

Seasonal business specializes in outdoor maintenance work. 

This enterprise, incorporated in January 1983, specialize in lawn maintenance, lawn construction and also 

subcontracting work in the road building industry. This company is located in Northern New Brunswick. After 33 

years working in the field, the owner at the age of  70 is  seeking retirement. 

This company is in operation from spring to fall. It offers services such as landscaping,  lawn maintenance and 

mostly road construction. The business is well equipped with quality machineries and equipment to do the job. 

Offseason, the machinery and equipment are stored in a commercial building (Garage/Warehouse/Office). Office 

hours are Monday through Friday from 8 am to 5 pm and on Saturdays morning. Usely, the company operate from 

Spring to Fall, but there is also possibility to offer some service and do some other work outside the normal 

operating season. 

This is an excellent business opportunity for anyone with an interest in the field because it holds a lot of potential. In 

addition, employees are dedicated and loyal to the company and provide excellent and fast customer service. 

If you have any questions, do not hesitate to contact us.  

Entreprise de service de travaux extérieurs et d'entretien saisonnier. 

Cette entreprise de service saisonnier, incorporée en 1983, se spécialise dans l’entretien des espaces verts, la 

construction de parterres, de même que dans la réalisation des sous-contrats pour plusieurs entreprises dans les 

secteurs de l'infrastructure des routes et des bâtiments. Elle offre ses services dans le domaine depuis maintenant 33 

ans dans le nord du Nouveau-Brunswick. Le propriétaire maintenant âgé de 70 ans désire vendre l’entreprise afin de 

prendre une retraite bien méritée.  

Cette entreprise est en opération du printemps jusqu’à l’automne (avril à octobre). Elle offre des services tels que 

l’aménagement paysager, la maintenance de parterre et sous-contracte du travail auprès d'entreprises qui assurent la 

construction de routes. L'entreprise possède de la machineries et des équipements de qualité pour effectuer les 

travaux reliés à ses domaines d'activités. Durant la saison inactive, ces machineries et équipements sont entreposés 

dans une structure utilisée comme un bâtiment commercial (Garage/Entrepôt/Bureau). De plus, il y a d'autres 

possibilités pour l'entreprise d'offrir d'autres services et faire du travail en dehors de la période d'activités régulières. 

Les heures de bureau sont du lundi au vendredi de 8 h à 5 h, ainsi que le samedi matin. 

Il s’agit d’une excellente opportunité d’affaires pour quiconque ayant un intérêt dans le domaine car il existe 

beaucoup de potentiel de développement dans ce domaine. De plus, les employés sont dédiés et loyaux à l’entreprise 

et offrent un excellent et rapide service à la clientèle.  Si vous avez des questions, n’hésitez pas à nous contacter. 

Asking Price /Prix demandé : $795,000$ 

Included in the asking Price/Inclus dans le prix demandé:  Fournitures, mobilier, équipements et 
l'inventaire/Supplies, Furniture, Equipment and Inventory. 
Building Size: 3386.75 sq.ft./pi2    Site Area: - 35 acres 

Revenus /Income: $970,560    Cash Flow/ Fonds de roulement: $292,900 
Monthly Payroll / Paie mensuelle: $35,740  Inventory/Inventaire: $25,000 
Year Acquires/Année d'acquisition : 1983  Year Established/ Année établie: 1983Full-Time 
Employees/Employés à temps plein saisonniers : 22 Part-Time Employees/Employés à temps partiel: 0 
Reason for Sale/ Raison de la vente: Retirement/Retraite. 
 


